

EL DIA

Argentina produce ya lo necesario para centrales nucleares

(DPA, ANSA y KYODO)

BUENOS AIRES, 24 de julio.— Argentina comenzó a producir industrialmente hoy los elementos combustibles para sus centrales atómicas de agua pesada, según anunció esta tarde el presidente de la Comisión Nacional Atómica (CNEA) vicealmirante Carlos Castro Madero.

La etapa de producción experimental concluyó con la finalización del "lote XD" de esos elementos, de los que la CNEA fabricó ya 200. Estos cubrieron desde fines del año pasado hasta ahora el 37 por ciento del consumo de la central nuclear "Atucha uno", situada a unos 120 kms al norte de Buenos Aires, y que es hasta ahora la única que funciona en Argentina.

EL UNIVERSAL

Decidido acercamiento de EU a las naciones del Cono Sur

Por EMILIO CRESPO

Corresponsal de EPE

ASUNCION, 25 de julio.— En medio de buenos deseos para fortalecer las relaciones acaba de concluir en Paraguay la gira del embajador de Estados Unidos en la OEA por varios países del cono sur americano con regímenes de orientación mili-

tar.

John W. Middendorf, nuevo representante diplomático estadounidense en la Organización de Estados Americanos, estuvo antes en Perú, primera etapa de su periplo hispanoamericano.

El embajador visitó luego Chile, Argentina, Uruguay y Paraguay, cuatro países a los que hace dos semanas la administración de Ronald Reagan decidió apoyar ante los organismos financieros internacionales.

El Departamento de Estado norteamericano fundamentó el cambio de política, que levantó ásperas críticas entre los demócratas, en la mejora "substantial" que han experimentado los derechos humanos en las cuatro naciones del cono sur americano. Comentaristas paraguayos y analistas de otros países del área han coincidido en interpretar la gira de Middendorf, al que se calificó a menudo de "enviado de Reagan", como el segundo paso de un decidido acercamiento de Estados Unidos a esas naciones.

Las conversaciones mantenidas por el diplomático con presidentes y ministros de los cuatro países han sido rodeadas de una discreción que no ha impedido a la prensa captar el optimismo que rodea ahora el futuro de las relaciones con Estados Unidos.

EL UNIVERSAL

